

sten Namen werden wir dich als Clou der Jetztzeit schönheitsdurstigen Evastöchtern anpreisen

Spitze: „Namen sind Schall und Rauch.“ Unter den fabelhaftesten Kosenamen lag ich monatelang in Auslagen — als „on s'amuse“, „suivez moi, jeun'homme“ und „le premier baiser“ habe ich schon Aufsehen genug erregt. Jetzt will ich nur noch: Qualität sein!

Crêpe de Chine (den Kopf hebend): Ich habe alles belauscht — ihr Beiden —, aber ein Wörtchen habe ich noch mitzureden. In meinen neuen Schattierungen, den „lichthellen rosés“, „cristall-verts“ und „marons-clairs“, bin ich nicht zu schlagen, und ich glaube, daß es, verehrter Georgette, richtiger wäre, sich an mich zu halten. Es besteht die Absicht, uns alle drei gemeinsam zu Umhängen, Kimonos und Bettjäckchen zu verwenden. Laßt mich mit von der Partie sein, sonst schlagen uns die — objektiv gesprochen — himmlischen Matlassés und Velours-Chiffons, die sehr „en vogue“ sind.

Spitze: „Tres faciunt collegium“ — für die halblangen, stoffreichen — mit Kimonoärmeln zugeschnittenen „tea-gowns“ stehe ich jederzeit zur Verfügung — nur die dreiviertellangen Überjäckchen bin ich dafür der Konkurrenz Samt oder Velours-Chiffon freizugeben.

Georgette: Du raffiniertes kleines Biest —

und ebenso unentbehrlich auf der Schwankbühne



Alice Hechy

Phot. Schneider